



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Interpellation Nr. 99 Oliver Bolliger betreffend Positionierung des Regierungsrates zur Konzernverantwortungsinitiative; schriftliche Beantwortung

P205322

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat bedauert, dass sich die eidgenössischen Räte sich nicht auf den Kompromissvorschlag des Nationalrates von 2018 zur Konzernverantwortungsinitiative haben einigen können. Dieser Vorschlag hätte wesentliche Elemente der Initiative aufgenommen und auch zur Folge gehabt, dass die Initianten ihr Volksbegehren zurückziehen. Aufgrund dieser Ausgangslage lehnt er die in gewissen Bereichen zu weitgehende Konzernverantwortungsinitiative ebenso ab wie den „Gegenvorschlag light“ des Bundesrates. Er erwartet vielmehr, dass das Thema nach einer allfälligen Ablehnung von Initiative und bundesrätlichem Gegenvorschlag auf Basis des Gegenvorschlages des Nationalrates neu aufgesetzt wird.

